

きら星通信



沼津市立原東小学校
沼津市大塚814-1
学校だより
【6月号】
令和7年6月2日(月)

やさ
学校教育目標『優しくてがんばれる子』

5月14日(水) たてわり活動開始!

児童会スローガン

～「あいさつ日本一 なかよく げんきな子」へ向かって～

1年生から6年生までが、7つのグループに分かれて一緒に遊んだり活動をしたりするたてわり活動は、原東小の伝統的な児童会活動です。この活動によって、1年生から6年生までが全校なかよく助け合って生活する原東小の学校文化を築いています。

第1回のたてわり活動が5月14日(水)に行われ、6年生をリーダーとして、グループごとに自己紹介や伝言ゲーム、クイズなどで楽しい時間を過ごしました。たてわりの中でも1年と6年、2年と4年、3年と5年はペア学年として、特に関わりを深く持っています。

たてわり活動を中心に、児童会スローガン「あいさつ日本一 なかよく げんきな子」に向かって活動していきます。



【お知らせ・お願い】

① Chromebook の保険について



Chromebook の故障に伴う修理費は高額になるため、教育活動費から保険料を支払い、全員のChromebook に保険を掛けています。事故や不具合が生じた場合は、できるだけ早く申し出てください。学校から書類を作成して修理に出します。昨年度から、充電器の故障には、保険が不適用になりました。充電器も丁寧に扱い、故障がないようにしましょう。

② 「ブックフェア」開催のお知らせ

6月11日(水)・12日(木)に、原東小体育館に児童図書約1万冊がやってきます。子供たちが自由に手に取って読むことができ、保護者の皆様も閲覧が可能です。詳しくは後日御案内します。

③ めまづ昔ばなし「白隠禅師」音楽朗読劇へのお願い

5月30日にCラーニングでもお知らせしましたが、6月20日(金)13:30より、体育館で、めまづ昔ばなし「白隠禅師」音楽朗読劇の鑑賞会を3～6年生対象に実施します。保護者の皆様も、この機会に白隠さんについて一緒に勉強しませんか?御希望のある方は、担任へまたはCラーニングにて、お子様の学級と名前、来校人数をお知らせください。

5月15日(木) 原東小のこと教えるよ!

2年生 1年生と学校たんけん

2年生が1年生を案内して、学校のいろいろな部屋の場所や使われ方を説明しました。2年生はしっかり説明ができるように、何度も確認して準備していました。優しく案内する姿は、とても頼もしかったです。



6年生 総合的な学習 働くってどういうこと?

～ 職業について考えよう キャリア教育 ～

5/20(火) 租税教室 5/27(火) 弁護士さん出前



弁護士さん出前授業 ←

6年生の総合的な学習の時間では、いろいろな職業に触れて働くことの意義について知り、自分の将来の夢を描いたり自分の良さを生かした生き方について考えたりしていきます。

5月は、「租税教室」と「弁護士出前講座」を行い、社会を支える仕組みや法律の考え方について学びました。そして講師の方から職業としての弁護士や会社の経営について講話を受けました。

夏休みには、実際に地域のお店や施設で仕事をさせていただき、体験から働くことについて考えていきます。また、3学期にもいくつかの職業の方を講師に、職業講話を予定しています。

5月24日(土) PTA 環境整備活動

～保護者の皆様、県営原団地の皆様、御協力ありがとうございました!～

運動会とプール開きに向けて、PTA 環境整備活動を行いました。

ボランティアに手を挙げていただいた保護者の皆様と子供たち、教職員、そして今年も県営原団地自治会の皆様にも御協力いただき、約200名の参加者により実施しました。

4年生以上の子供たちと男性の保護者、教職員はプールを担当し、プールの中や周囲をデッキブラシやスポンジなどで磨いて汚れを落としました。県営原団地の皆さんは、業務用の高圧洗浄機を使って協力してくださり、本当に助かりました。3年生以下の子供たちと女性の保護者、教職員は運動場の草取りをしました。昨年度の作業で大小の草を根から取った成果なのか、今年は大きな草は少なく細かい草を丁寧に取っていただきました。また、すでに用務員が刈ってあった運動場周辺の草を袋に集めていただきました。

おかげさまで、運動場とプールがとてもきれいになりました。御協力、ありがとうございました。

